


























(1) this device may not cause interference and

(2) this device must accept any interference, including interference thatmay cause undesired operation of the device.
Exposure: This i ies with Canada radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment
To maintain compliance with IC's RF Exposure guideli This i should be.ii and operated with minimum distance of 5mm the radiator

your body. This device and its antenna(s) must not be co-located or operation in conjunction with any other antenna or transmitter
Déclaration de I'ISED Canada :
Cet appareil cnntnent des émetteurs / récepteurs exempts de licence qui sont conformes aux RSS exemptes de licence d'Innovation, Sciences et

i Canada. L'opération est sous réserve des deux conditions suivantes :
(1) cet appareil ne peut pas causer d'interférences et
2) ce disposi dolt accepter tuute interférence, y compris
peut p q le fe ésirable de I'appareil.
ition aux : Cet équi est conforme aux radiations du Canada limites d'exposition pour un environnement incontrélé Pour
maintenir le respect des guides d'exposition RF d'IC, cquipment doit &tre.installé et acti é avec une di: ini de 5mm le radiateur de votre

corps. Cet appareil et ses antennes ne doivent pas étre co-localisé ou en opération en conjonction avec toute autre antenne ou émetteur

DXT MOUSE IC: 9638A-HS00019
Made in China

Contact information
©2022 City Ergonomics Limited.
All Rights Reserved.
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